



Schulungszentrum Fohnsdorf
+43 3573 6060
office@szf.at



Exkursion zur Zellstoff Pöls AG

Letzte Woche erhielten fünf Teilnehmende aus den Bereichen Metalltechnik und Schweißtechnik die Gelegenheit, sich vor Ort ein Bild von der Arbeit in der Zellstoff Pöls zu machen.

Auf dem Programm standen:

- Papierproduktion: Besichtigung der Papiermaschine PM2 mit Fokus auf Technik, Steuerung und Wartung
- Zellstoffherstellung: Einblicke in den Kochprozess, chemische Abläufe und technologische Anforderungen
- Trocknungsanlage: Überblick über Trocknungstechnologien und Berufsfelder.

Exkursionen wie diese sind entscheidend für die berufliche Orientierung, da sie praxisnahe Einblicke ermöglichen und wertvolle Kontakte schaffen. Ein großes Dankeschön an die Zellstoff Pöls AG für diese Möglichkeit!

Kofinanziert von der Europäischen Union.

Im Auftrag und finanziert durch das Arbeitsmarktservice Steiermark.

